

Kindergarten (um 1900)

Kurzbeschreibung

Der erste Kindergarten, von Friedrich Fröbel (1872-1852) gegründet, wurde 1840 in Blankenburg (Thüringen) eröffnet. Kinder sollten hier durch Bewegungs- und Geistespiele, Gedichte und Lieder sowie durch Berührung mit der Natur allseitig angeregt werden. Auf diesem Foto, aufgenommen von Gisela Frei, sieht man einen deutschen Kindergarten der Jahrhundertwende in Dresden.

Quelle



Quelle: © Deutsches Historisches Museum

Empfohlene Zitation: Kindergarten (um 1900), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,

<<https://germanhistorydocs.org/de/das-wilhelminische-kaiserreich-und-der-erste-weltkrieg-1890-1918/ghdi:image-1684>> [26.09.2025].